

Règlements de participation / Participation Rules

[FR]

La *Fantastic Pitchbox Session* a pour ambition de promouvoir l'émergence de films de genre.

Elle a lieu durant le BIF Market, le marché professionnel du film de genre. Elle est organisée en partenariat avec l'ARRF, l'ASA, l'UPFF, la Sabam et screen.brussels.

La compétition met en avant 10 projets qui, par un processus de présentation et de défense du projet face à un jury international, le-la gagnant-e se verra attribuer une aide d'une valeur de 1000 € pour une consultation et/ou un accompagnement à l'écriture du scénario, par un.e professionnel.le ayant une expertise dans l'écriture de scénario.

Les 10 auteur.rice.s sélectionnés se verront offrir une formation de pitch et un coaching personnalisé pour préparer au mieux leur défense face au jury.

De plus, les 10 projets et leurs porteurs-euses seront mis en avant durant le BIF Market (plateforme en ligne, page dans le guide) et auront la possibilité de démarcher les professionnels-elles présents-es, afin de promouvoir leur projet en dehors du processus de compétition.

La sélection des projets se fait par un jury de pré-sélection composé de 3 professionnels de l'industrie du cinéma. Les projets sont soumis au jury de pré-sélection de façon anonyme.

Condition de Participation :

- Être résident-e belge ou avoir un ancrage en Belgique.
- Avoir un projet de long-métrage de genre.

En soumettant votre pitch vous vous engagez à suivre l'entièreté du processus de la compétition en cas de sélection :

- Respecter les deadline imposées par l'organisation
- Fournir le matériel demandé (visuel vertical ; vidéo-présentation de 3 à 5 minutes avec sous-titres anglais incrustés)
- Traduire le titre, le pitch et la note d'intention en anglais/français si ce n'est pas fait
- Être présent-e lors de la session et lors de la proclamation.
- En cas d'absence, prévenir et être représenté-e pour défendre le projet

Dans le cas contraire, le projet sera d'office éliminé de la compétition

- La formation pitch est facultative, mais vous devez prévenir de votre présence ou absence

Planning de la Fantastic Pitchbox Session 4 :

16/01/23	Ouverture des inscriptions
26/02/23	Clôture des inscriptions
11/03/23	Annonce des projets sélectionnés
Sem. du 20/03	Formation sur 3 jours
13/04/23	Remise du matériel (Vidéo et présentation visuelle)
20/04/23	Fantastic Pitchbox Session 4

[ENG]

The Fantastic Pitchbox Session aims to promote the emergence of genre films.

It takes place during the BIF Market, the professional market for genre film in Brussels. It is organized in partnership with ARRF, ASA, UPFF, Sabam and screen.brussels.

The competition features 10 projects which, through a process of presentation and defense of the project in front of an international jury, will be awarded a grant worth €1000 for consultation and/or scriptwriting support by a professional with expertise in scriptwriting.

The 10 selected authors will be offered pitch training and personalized coaching to best prepare their defense in front of the jury.

In addition, the 10 projects and their authors will be promoted during the BIF Market (online platform, page in the guide) and will have the opportunity to approach the professionals present, in order to promote their project outside the competition process.

The selection of projects is made by a pre-selection jury composed of 3 professionals from the film industry. Projects are submitted to the pre-selection jury anonymously.

Conditions of participation:

- Be a Belgian resident or have a base in Belgium.
- Have a feature film project.

By submitting your pitch you commit yourself to follow the entire competition process in case of selection:

- Respect the deadlines imposed by the organization

- Provide the requested material (vertical visuals; 3 to 5 minute video presentation with embedded English subtitles)
- Translate the title, pitch and note of intent into English/French if not already done
- Be present at the session and at the proclamation.
- In case of absence, inform and be represented to defend the project
- Otherwise, the project will be automatically eliminated from the competition
- Follow the pitch training (not compulsory but you must inform us of your presence or absence).

Schedule of the Belgian Fantastic Pitchbox Session 4 :

16/01/23	Registration opens
26/02/23	Closing of registrations
11/03/23	Announcement of the selected projects
Week 20/03	3-day training course
13/04/23	Delivery of material (Video and visual presentation)
20/04/23	Fantastic Pitchbox Session 4